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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 避難行動要支援者対策について 

   市町の努力義務となった個別避難計画の作成を促進するととも

に、実効性のある計画となるよう支援すべきと考えるがどうか。 

 

２ 移住促進に向けた取り組みについて 

(1) これまでどのような戦略で移住促進に向けた取り組みを進めて

きたのか。 

 (2) 世界農業遺産認定県と連携した「豊かな自然」をテーマとする

移住セミナーを開催する狙いを聞く。 

 

３ いしかわ百万石文化祭２０２３について 

   県民の気運醸成や全国から参画する大勢の方々の受入体制の整

備にどのように取り組んでいくのか。 

 

４ 石川県体育協会の名称変更について 

「石川県スポーツ協会」への名称変更に込めた思いを聞く。 

 

５ ワクチン接種について 

(1) 市町における高齢者への３回目接種の前倒し状況を聞く。 

(2) 県庁１９階のワクチン接種センターにおけるワクチンの確保

状況や開設時期、接種規模をどのように考えているのか、センタ

ー開設に向けた思いと併せて聞く。 

 

６ 食品ロス削減について 

   食品ロスの削減に向けた今後の取り組みを聞く。 

 

７ コロナの影響を受けた中小企業への支援について 

   厳しい経営状況にある事業者を下支えするとともに、感染が落

ち着いた暁には、積極的な需要喚起により、疲弊する飲食・観光

関連事業者をサポートすべきと思うがどうか。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

８ 水素ステーションの整備について 

(1) 全国で初めて、再生可能エネルギーを活用した電気により、施

設内で水を分解して水素を製造する方式を採用するに至った思い

を聞く。 

 (2) 金沢の設置場所を地場産業振興センターとした理由を聞く。 

 

９ 観光誘客について 

   全国の自治体において地方版ＧｏＴｏトラベルの実施が見込ま

れる中で、どのように本県への誘客を図っていくのか。 

 

10 コロナ禍におけるブランド食材の魅力発信について 

   コロナ禍において、イベントの開催制限や外食機会が減る中で、

県内外の方々にブランド食材の魅力を実感していただく機会をど

のように拡大していくのか。 

 

11 金沢城公園について 

 (1) 加賀百万石文化を象徴する存在となった金沢城の整備に対し

て、どのような姿勢で取り組んできたのか、現在の姿への思いと

併せて聞く。 

 (2) 県民の誇りとなる二の丸御殿の一日も早い復元を期待するが、

復元に対する思いを聞く。 

 

12 教職員の多忙化改善について 

   スクール・サポート・スタッフのように、教員でなくてもでき

る業務を外部人材に委ねる取り組みを、他の業務でも検討すべき

と考えるが、今後、多忙化改善をどのように進めていくのか。 

 

13 高校におけるＧＩＧＡスクール構想について 

   先行している小中学校以上に、スピードを上げて推進していく

ためには、タブレット端末を効果的に活用できる教員の指導力が

不可欠だが、どのような対策を考えているのか。 
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